
  
                                                                                                       LE PRESIDENT GENERAL : M. CILLIERES   
 

43EME A.G. : SAMEDI 15 JUIN 2024-15H- 

                                                               
                                                                                                                               
                                                                
Ordre du Jour : 
*Présentation des Personnalités. 
*Ouverture de la 43ème Assemblée Générale. (Quorum atteint) 
*Approbation du Compte-Rendu de l’AG du 03 Juin 2023. 
*Bilan Financier 2023.Rapport par le Cabinet Denois-ADEXSA. (Quitus) 
*Compte Rendu moral de l’année 2023. 
*Présentation du Budget Prévisionnel 2025. 
*Bilan des sections. 
*Modification Partielle du Conseil d’Administration. 
*Allocutions   des personnalités. 
 
Présents : 
 
M.CILLIERES Charles 1er Adjoint de la Ville de Marmande. 
M.MASIP Patrick : Président de l’OMS Marmande. 
Mme ROELLY Chrystelle : Responsable Régionale FSASPTT Nouvelle Aquitaine. 
Mm KHALDI Amina : Directrice Mission Locale Moyenne Garonne. 
M.CILLIERES Gilles : Président Général ASPTT Marmande. 
M.BEGES Alain : Secrétaire Général ASPTT Marmande. 
M.MOTRON Pierre : Trésorier Général ASPTT Marmande. 
Mme ROQUES Loréline : Educatrice sportive. 
Mme Alis Lydie (Cabinet comptable Denois-Adexsa). 
 
Excusés : 
M. le Maire de Marmande. 
Madame Sophie Borderie, 
 Présidente du Conseil Départemental du Lot et Garonne. 
 
  
 



 
 
 
                Ouverture de la 43ème AG de l’ASPTT par le Président Général. 
 
 
 
 1-Approbation du Compte-rendu de l’AG du 03 Juin 2023. 
 
 2-Présentation du Bilan Financier par Mme Alis Lydie (Cabinet ADEXSA) 
Explications des recettes et dépenses de chaque section sur grand-écran. 
Nous constatons un bénéfice conséquent qui représente une certaine trésorerie due aux transferts 
d’une année sur l’autre des produits et charges constatées d’avance. Donc au total un bénéfice 
relatif. On constate également au bilan que l’association ne gère que de la trésorerie, il n’y a aucun 
bien, aucun investissement, ce qui est dommageable. 

M.MOTRON :Constats 

Baisse globale des produits et des charges de 20 % environ 

Globalement trésorerie saine comme l’an dernier avec des baisses ou des hausses suivant les 
sections : 

Les baisses pouvant provenir : 

◦ soit d’une baisse des recettes 

◦ soit d’une augmentation des dépenses liées aux déplacements et compétitions 

Les hausses pouvant provenir 

◦ soit d’une augmentation des recettes (encaissements perçus pour des actions non encore 

réalisées ou nouveaux partenariats) 

◦ soit une recherche d’économies ou des réserves en vue de projets à venir (ex : le tennis 

pour la réfection des courts, le siège pour le maintien de l’emploi, le remplacement des 
menuiseries extérieures, l’occultation ou la correction acoustique de nos locaux, etc. …) 

Les responsables des sections nous en diront certainement plus dans la présentation de leurs bilans. 

En conclusion, une association qui a une réserve de trésorerie du tiers ou de la moitié de son 
chiffre d’affaires est la preuve d’une bonne gestion et c’est justement ce que nous constatons. 
Nous ne pouvons que nous en féliciter. 

• Valorisation du bénévolat 

Il était important de le chiffrer car il met en évidence : 

• que sans bénévolat bon nombre d’associations ne pourraient pas vivre et que l’État et les 
collectivités ne pourraient pas tout assumer 

• qu’il est presque toujours supérieur au montant des subventions que nous sollicitons. 

• Le montant du bénévolat représente 50 % de notre chiffre d’affaires, pourcentage que j’ai très 
souvent constaté depuis qu’il est valorisé voici plusieurs années, voire plusieurs décennies. 

• Aides indirectes de la Ville de Marmande 

Là encore il est important de les valoriser car elles montrent l’implication de la commune auprès 
des associations. 



Certains montants peuvent paraître élevés d’autant plus que nous ne sommes pas les seuls à 
utiliser le complexe sportif, mais nous occupons d’autres sites qui ne nous sont peut-être pas 
valorisés. 

Ce qui est sûr, c’est que sans ces aides nous aurions encore plus de difficultés et nous devrions 
recourir plus encore au bénévolat. 

 
 
 
                    « Le bilan financier est adopté à l’unanimité.           
                          
                                                                                                
 
   3-Compte-rendu Moral de l’année 2023 par M. BEGES Alain. 
                 

RAPPORT MORAL de l’année 2023, 
Bonjour à tous, 

Pour l’année 2023, le Club a enregistré 375 adhésions. 

258 personnes en loisir pour 117 en compétition, et, toujours une forte majorité de femmes, ce qui 
témoigne de l’attrait croissant de notre Club. 

Côté finances, vous venez de le voir, nous avons maintenu le cap grâce aux subventions reçues.  
D’ailleurs je tenais par la même à remercier la Société ADEXSA, expertise comptable qui établit et 
vérifie tous nos comptes. 

Les subventions proviennent d’une part de l’Agence nationale du sport avec 12 000€ pour le soutien 
à l’emploi et d’autre part de la Mairie avec un total de 8 328€ que je remercie chaleureusement bien 
que nous ne comprenions pas leur non-soutien à notre école de tennis qui est essentielle à la section 
et qui demande beaucoup de bénévolat. 

 L’Agence Nationale du Sport nous soutient également par des différents dispositifs pour dévelop-
per la pratique sportive et la promotion du sport avec 3 210€ supplémentaires. 

Ces dispositifs ont été réalisés grâce à Loreline depuis son arrivée qui, ainsi, nous a permis d’obte-
nir plusieurs labels. 

C’est quoi ces labels ? il s’agit d’une priorité de notre Fédération. 

Pour notre club, nous avons pu créer les labels » J’mactiv Santé », » J’mactiv Bien-être » et 
« J’mactiv Sénior ». De ce fait le nombre de nos adhérents a augmenté et ne cesse de croître. 

Les subventions du Conseil Départemental sont venues aider indépendamment les sections Rando, 
volley et triathlon au prorata de leur nombre d’adhérents. 

Je n’oublierai pas l’ASAM qui vient jouer un rôle crucial dans le financement de l’emploi pour le-
quel Loréline s’implique pour 1/3 de son temps de travail. 

Bref 2023, a été une année sans covid, qui nous a permis d’augmenter considérablement le nombre 
de nos adhérents. Les qualifications et le professionnalisme de Loréline nous apportent vraiment un 
nouveau souffle. Son implication dans les Sections et dans la vie du Club, nous permettra-t-il de tenir 
le coup ? De dépasser la perte du bénévolat ? Je voudrai l’espérer tellement ce club respire la convi-
vialité. 



En 2023, nous avons organisé l’Assemblée Générale de la FSASPTT Nouvelle Aquitaine, avec plus 
de 25 Clubs représentés allant de Bayonne à La Rochelle. J’ai tenu à faire participer un maximum 
d’entre nous(bénévoles) à cet évènement et cela fut un succès. 

En 2023, c’était l’année d’une élection partielle de notre CA, avec 3 nouveaux membres dont le nou-
veau Trésorier Général M. Pierre Motron. 

Je voudrai le remercier, à nouveau ici, pour sa candidature et ses compétences dont nous avons gran-
dement besoin. 

Je voudrai aussi parler de la salle d’Accueil qui, depuis septembre 2023, nous permet d’obtenir par 
des conventions d’utilisation et sous forme de mécénat, des sommes qui vont nous permettre de sub-
venir, en partie, aux charges salariales. Pour le moment, nous avons 3 utilisateurs qui sont : 

                                               -l’école du dos. 

                                               -les cours de langues. 

                                               -le flamenco. 

 Vous le savez, nous devons prévenir l’avenir incertain du contrat de travail de Loréline, nous devons 
trouver de nouvelles ressources car les subventions de l’ANS s’arrêteront en 2024. 

D’autres idées doivent être trouvées, d’autres ressources doivent être obtenues. 

 Nous ne pouvons pas financer un salaire que par des subventions. Chaque section doit y réfléchir. 

Devons-nous exiger un droit d’adhésion au Club plus important ou faire participer les sections au 
financement ? Le Conseil d’Administration devra en débattre. 

Pour terminer, l’année 2023 fut l’une des années les meilleures de notre Club, d’une part pour son 
retour à la normale (post covid) et d’autre part par une implication de tous dans l’avenir et une envie 
de faire prospérer ce Club ! Pour preuve nous allons enregistrer une nouvelle section dont vous aurez 
les détails dans un moment. 

Voilà, je pense avoir résumé une partie de l’année 2023 pour le Siège du Club mais le plus impor-
tant va être raconté par nos Responsables de Sections. 

Et pour conclure, je remercie comme tous les ans tous ceux et celles que je ne peux citer qui font 
que ce Club reste convivial et attachant. 
 
Je vous invite tous à consulter notre site internet pour connaître toutes les informations concernant 
votre Club, semaine par semaine et surtout nous faire remonter les remarques pour qu’on avance 
ensemble. 
Là aussi Loréline fait un travail formidable, n’hésitez pas à lui donner des infos ! 
 
Merci à tous d’être venus et de m’avoir écouté. 
 
                        Le Secrétaire Général. 
 
 
 
« Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
 
Présentation du budget prévisionnel 2025 :M.BEGES Alain. 
 
4-Compte-rendu des sections : 



 
 
SECTION RANDONNEE PEDESTRE par M.BACOGNE Jean-François  
Pour la Randonnée pédestre, ce sont beaucoup de randonnées très diverses, plus ou moins loin, avec 

toujours la convivialité et la bonne humeur. 
Pour les effectifs : 150 adhérents en 2023 2024, 143 adhérents en 2022 2023, nous progressons un 

peu. 
Le calendrier est très chargé et les groupes nombreux, (surtout les lundis, et même d'autres jours), 

surtout s'il fait beau, pas trop chaud, et si la destination plaît. Nous marchons presque tous les 
jours et actuellement, c'est le vendredi qui est libre, mais parfois il est pris, donc 5 ou 6 ou 7 
randonnées par semaine, avec pour tous les goûts et toutes les distances. C’est extrêmement lourd 
avec un programme riche et varié. 

La participation aux randonnées est diverse, dépendante du temps et de l'état du sol qui a occasionné 
des annulations, voire des changements de lieux (ou plutôt des reports). 
Pour la formation, c’est mieux, quelques PSC1. Nous avons accueilli une stagiaire venant d'un autre 

club pour la marche nordique, et avoir cet apport de l'extérieur ne peut être que bénéfique.7 
participants au stage animateurs du CDRP47 en octobre 2023 sur 50. En 2023 2024, c'est 
beaucoup mieux, 

Les finances sont saines et positives. Nous sommes tous en licence Premium. 
Les réunions de préparation des calendriers se font en physique, avec apéro et repas en suivant. 
Côté destinations : Lot-et-Garonne, Gironde, Dordogne, Pyrénées, Pays Basque, Espagne, Tarn, 
Aveyron, Lozère, etc... 
Dès le 12 mars 2023, ce fut le début du tour du Bassin d'Arcachon, en trois fois, 12 mars, 24 au 26 
mars et 15 au 17 septembre, entre 20 et 30 personnes chaque fois. Lieux magiques, splendides et 
très divers. Parfois de la pluie plus ou moins forte, et bien sûr des fruits de mer. 
Le dimanche 19 mars 2023, la journée départementale de marche nordique, à Pont du Casse, 7 
participants. 
Dimanche 2 avril 2023, Escapade à St Vivien de Monségur, organisée par le RHEM (Randonneurs 
du Haut Entre Deux mers). 
Dimanche 30 avril 2023, 47 du 47 vers Fumel, Bonaguil, la vallée de la Lémance, des coins 
splendides. 
Les Rando Découverte : Sainte Foy la Grande et Saint Justin. 
Séjour à Najac, Tarn et Aveyron, 15 participants, avec des chants le soir, du 17 au 21 mai 2023. 
Participation aux 125 ans des ASPTT à Nantes, 8 de l'ASPTT Marmande, un 9e était à l'AG 
nationale, du 18 au 21 mai, beau temps, et visite de Nantes le dimanche. 
Séjour au Pays Basque du lundi 19 juin au vendredi 23 juin 2023, pour 5 jours 47 participants. Il a 
fait beau pas toujours. Des chants et danses le soir. 
Rando Canoë à La Roque Gageac vers Les Milandes, le dimanche 30 juillet 2023. Il a fait chaud. 12 
participants. 
Dimanche 13 août 2023, Rando Surprise Les jardins de Marqueyssac, et vues sur les châteaux 
Castenaud Beynac, etc.…il a fait très chaud, et 18 participants. 
Vallée d'Ossau, pour la marche nordique, du 28 août au 1 septembre 2023. 12 participants 
Séjour dans les Gorges du Tarn et le Larzac pour 6 jours, du dimanche 24 au vendredi 29 septembre 
2023, 46 participants, il a fait beau et des de très beaux paysages. 
Dimanche 8 octobre 2023, Randonnée commune avec le RHEM. Cette randonnée commune n'a 
connu aucune interruption, depuis plus de 20 ans. Il a fait beau. C'était à Sadillac, autour du moulin 
de Citole, 40 participants. 
Dimanche 26 novembre, rando le matin, et jeux les après-midis, plus les soirées belote à 
Longueville. 
Samedi 9 et 10 décembre, participation au Téléthon de Fourques. 
Beaucoup de photos circulent par internet. Elles sont sur le site, grâce à Loreline. 
Les mercredis, c'est la Rando Douce, 5km, participation en hausse et avec l'ASAM. 



La marche nordique enthousiasme ses pratiquants et surtout pratiquantes. Toujours du monde, les 
mardis et les samedis. Il en faut pour tous les goûts et pour tous les rythmes. 

L'AG physique a eu lieu le vendredi 1 décembre 2023, dans la salle de l'ASPTT, avec apéro dînatoire 
préparé par la commission fêtes et animations. 

Le nouveau calendrier pour juillet à octobre va sortir. Il est chargé, mais quelques places qui se 
combleront peut-être ou qui se complétera. L'été, il y a des dates. 

Nous sentons une volonté de sortir, et de bouger, surtout s'il fait beau. 
 
SECTION PHOTO par M. Duranteau Daniel : 
 
- Reprise des séances en septembre 2023 à raison d’une séance tous les 15 jours. 
- Couverture du Championnat de France de Montgolfières par le club en août 2023. 
Sélection des photos et traitement de plus de 6000 photos et passation de 
commande. 
- Exposition en suivant courant décembre 2023 à la Médiathèque. En association avec 
l’Atelier d'Écriture de la Médiathèque : les écrivants ont réalisé un portrait de 
plusieurs membres du Club participants au Championnat. 
- Assemblée Générale du Club le 31 janvier 2024. Élection du nouveau bureau + 
réorganisation des séances. Création de petites équipes à responsabilités définies 
(meilleure implication des membres). 
Présents : Mesdames GASSER, VERDIER, ROQUES, BOLZAN. Monsieur BEGES. 
Rapport financier présenté par Monsieur DURANTEAU. 

-  
Sortie : ∎ Voie Lactée (Moulin de Gibra). ∎ 10 km de Marmande pour quelques courageux. ∎ Rallye photo dans le centre-ville de Marmande : jeu qui consiste à réaliser des 

photos selon des consignes dans un périmètre défini. 
- Atelier : ∎ “LIGHTPAINTING” avec drone. ∎ Photo d’iris (œil). ∎ Portraits des membres du Club (16 licenciés) pour photo de groupe. ∎ Réglages de base (hors cycle). 
Le Club a été contacté par l’Office de Tourisme de Marmande au sujet de réalisations de 
photos de villages du Grand Marmandais : pas de décision prise à ce jour. 
Il a été également contacté par le Théâtre Commedia en vue de suivre des événements en 
ce lieu : pas de relance de la part de celui-ci. 

-  
Projets : ∎ Sorties sur les Moulins de Coulx et de Tourtrès à établir. ∎ EXPO annuelle à la Médiathèque du 7 Janvier au 1er Février 2025. ∎ Reprise de l’Atelier “IRIS”. ∎ Atelier “PORTRAITS” 

 
Section TENNIS par Mr RISCH Vincent : 

Nombre total d’adhérents : 8 joueurs et 8 joueuses compétition, 8 joueurs et 6 joueuses loisirs, 15 

enfants de 7 à 13 ans. 

 ◆ COMPETITIONS 

Equipe : 1 équipe fille engagée en coupe d’hiver première participation et résultat encourageant. 
 1 équipe garçon engagé en coupe d’hiver beau parcourt avec une finale perdue de de justesse.  

Coupe de Guyenne : Les deux équipes se sont engagées et elles sont toutes les deux qualifiées pour les 

phases finales qui auront lieu fin juin. Une mention spéciale aux filles pour leurs superbes résultats. 

NB : Les garçons sont qualifiés d’office pour la division supérieure car la ligue s’est trompée et aurait dû 
nous faire monter d’une division cette année. 



  Compétitions Individuelles (Championnat, Tournois) 

 

Nos joueurs ont participé à différents tournois : 

Eté 2023 : 

Tournoi Beyssac ➔ 2 joueurs 

Tournoi Duras ➔ 2 joueurs  

Tournoi Tonneins ➔ 1 joueuse  

Tournoi Marmande ➔ 3 joueurs 

Tournoi Sainte Bazeille ➔ 6 joueurs  

Tournoi Casteljaloux ➔4 joueurs 

Tournoi Miramont ➔ 3 joueurs  

Hiver 2024 

 Tournoi d’hiver TCM → 5 joueurs  

 Tournoi de Beyssac → 5 joueurs 

 Tournoi Tombeboeuf ➔ 2 joueurs  

 Championnat départemental Double : 1 équipe mixte a participé (Lisa Marie et Dorian) ils sont en 

finale.  

 Championnat Départemental Individuel Chatrier : 6 joueurs ont participé en simple et une équipe 

en double mixte.  

Animations menées par Loréline et des bénévoles :  

1 animation de tennis au centre de loisir de Marmande, 

 2 animations touch'tennis avec l'Accueil Jeunes de Marmande, en Juillet et Août 2023. 

Septembre, Loréline et Vincent (le meilleur) ont tous les deux participé à la quinzaine du sport avec 

deux animations les mercredis aprèm à la gravette. * 

A noël, une séance parents/ enfants a été faite, avec un grand succès car très apprécié de tous.  

En Avril, Loréline et Vincent (toujours le meilleur) ont participé à la caravane du sport, environ 130 

jeunes sont passés par le stand tennis.  

 

Pour l'école de tennis : 5 participations au galaxie orange (pour 3 jeunes) et 1 participation au galaxie rouge 

(pour un jeune).  

Le 1er Juin organisation d’un tournoi galaxie rouge à l’ASPTT 6 enfants ont participé dont un du club avec 
aide de Fred Pinpin Anaïs et Thibaut. Une belle réussite.  

 

Mention spéciale pour notre président qui a brillamment obtenu ses diplômes d’initiateur fédéral et de 
juge arbitre bravo président.  

◆ BILAN FINANCIER DE LA SAISON  

 Compte au 13 juin 2024 : 8881.12€ 

 

 

SECTION VOLLEY : M. LECOMTE Frédéric : 
C’est une première pour moi car en effet, c’est en tant que responsable de section que je prends la parole 

aujourd’hui. Après 10 ans dans les chiffres de la trésorerie de la section, aux côtés de Guillaume, Manon, 
Alice, Constance et Pauline, je les remercie toutes et tous chaleureusement, je me suis lancé dans l’aven-
ture en juillet dernier. Mais heureusement, pas tout seul. Il y a d’abord Léna, notre nouvelle trésorière puis 
Laurence (Lolotte), notre secrétaire depuis longtemps. Mais le bureau c’est aussi : Jean-Paul (dit Benny), 

Pauline, Charline, Fabienne, Julien, Mali, Armelle, Manon, Marion et Maya. Je les remercie toutes et tous 

aussi aujourd’hui pour leur implication dans la vie du club. 

Effectifs : Pour cette saison, nous atteignons les 98 adhérents, c’est historique ! En termes de répartitions : 

62% de femmes, 40% de mineurs, 48% de nouvelles adhésions Les résultats sportifs des groupes : 

- L’école : 



o 1 entrainement/semaine le samedi de 10h30 à 12h30, avec Loréline, Anthony et Léa  

o Un groupe de 10 jeunes au début de la saison, mais par manque de compétition, ce dernier 

s’est réduit de moitié 

o Nous n’avons pas pu proposer de compétition à nos jeunes par manque de disponibilités 
(plateaux les dimanches) 

- Les régionales 1 

o 2 entrainements partagés/semaine lundi et jeudi de 20h à 22h 

o 2 groupes d’une quinzaine de joueurs chacun 

▪ Filles :  

• arrivée de Brice en tant qu’entraineur/coach : un + 

• départ de 2 joueuses « clés » - l’équipe lors des matchs n’est pas arrivée à 
se trouver 

 elles finissent 8ième de leur championnat et descendent de niveau 

▪ Garçons : 

• Julien : entraineur / joueur / coach = pas facile pour tout gérer 

• Beaucoup de joueurs non marmandais pour les entrainements 

 Ils finissent 7ième de leur championnat et nous attendons la décision de la 

ligue pour connaitre leur avenir dans ce championnat. 

- Les régionales 2 

o Filles 

▪ 1 entrainement/semaine le mercredi de 17h à 18h30, sous la houlette de Fabienne 

▪ Effectif d’une trentaine de filles : Anthony, Mali et moi en soutien vu le nombre 

▪ 1 seule équipe engagée en championnat, par manque d’encadrement et de dispo-
nibilité => frustrations 

 Elles finissent 4ième de leur championnat (47-24-19), se faisant « voler » la 3ième 

place par Brive sur tapis vert 

o Garçons 

▪ 1 entrainement/semaine le mercredi de 18h30 à 20h, sous ma houlette mais forte-

ment aidé par Anthony 

▪ Effectif théorique d’une dizaine de jeunes, mais en réel plutôt 7 

▪ L’équipe finit avant-dernière du championnat (47-24-19). 



o Plateaux M15 (47-24-19) 

 1 équipe fille régulière termine 7ième sur 20 équipes au total 

 Une deuxième équipe filles a pu jouer quelques plateaux : 16ième 

 1 équipe garçons termine à la 9ième place/13 

▪ Là aussi, beaucoup de difficultés rencontrées pour accompagner les jeunes lors des 

plateaux le dimanche 

- De manière globale sur tous les groupes cités, d’énormes progrès en termes de jeu ont été réalisés 
par toutes les joueuses et tous les joueurs. 

- A l’honneur : 

o Bianca (qui aura 15 ans cet été) issue de notre école de volley et qui jouait en R2 la saison 

passée avec nous, a intégré le Pôle Féminin du CREPS de Talence en septembre dernier et 

joue désormais pour le club des JSA 

o Gabriel (qui vient d’avoir 15 ans) participe à tous les stages régionaux et a été sélectionné 
dans l’équipe Nouvelle Aquitaine 1 lors des Volleyades de mai à Angers (ils finissent 11ième) 

o Jules (19 ans cet été), membre de l’équipe R1, jouera la saison prochaine dans le club de 
Floirac en division supérieure : la PRENAT 

o Brice : arrivé cette saison pour entrainer les R1 Filles, mais qui apporte à tous son expé-

rience (joueur de Nationale 3 et entraineur) 

- Les Loisirs 

o 1 créneau le mercredi de 20h à 22h, sous la houlette de Lolotte 

o Effectif au départ d’une bonne vingtaine de joueurs mais qui s’est un peu étiolé au fil de la 
saison 

o Tournoi UFOLEP : malgré les difficultés rencontrées dans la mobilisation continue d’une 
équipe, l’ASPTT Marmande termine au milieu du classement (sur une dizaine d’équipes) 

o Mais toujours dans la joie et la bonne humeur de se retrouver après les matchs 

- La formation 

o Entraineurs : 6 membres du club (dont 4 mineurs) ont été formés cette saison au niveau 

« Initiateur Volley » et un 7ième a terminé sa formation 

o Marqueurs : 2 membres mineurs ont été formés à la marque 

o Bravo à toutes et tous 

- Nos participations à la vie sportive municipale : 

o Forum des sports en septembre 



o Octobre Rose avec un don de 70€ 

o Animation Service des Sports un vendredi soir en centre-ville 

o Création d’un hymne par le Conservatoire pour le volley : présenté officiellement le 27/04 
dernier : « ça dépote » 

o Participation à la deuxième phase de l’exposition MARMANDE PASSION SPORT aux archives 
municipales : jusqu’en septembre 

o Présence à la récente AG de l’Office Marmandais du Sport et de la soirée des présidents 

- Nos participations externes : 

o Nuit du volley d’Agen 

o Nuit du volley en fluo de Nérac 

o Plateaux jeunes à La Réole et Bazas 

o Tournoi de Pellegrue de dimanche dernier où nos jeunes représentants ont fini 8ième/10 

o Critérium Inter-ASPTT 2023 à Pau et 2024 le week-end dernier à Bayonne : remportés tous 

les 2 

- Nos organisations : 

o Tournoi du chapeau : interne au club 

o Soirée de clôture de la saison le 27 avril dernier 

o Tournoi Corpo, sur sable durant 2 mois : mai et juin : 14 équipes en 2023 

o Nuit du Volley 2023 : un succès sportif et financier grâce à la quarantaine de commerçants 

locaux qui nous permettent de bien récompenser les participants et de proposer une 

bonne restauration. Le résultat de l’édition 2024 confirme que la formule est bonne et qu’il 
faut continuer dans cette voie. 

Nos projets pour la saison future : 

- Remonter en régionale 1 pour les filles et les garçons ? 

- Permettre aux jeunes de l’école et à plus d’ados de gouter à la compétition (on a l’espoir d’être ai-
dés par la renaissance du Comité Départemental de Volley-ball) 

- S’ouvrir à d’autres compétitions (Coupe de France ? …) 

- Continuer et promouvoir nos organisations (Chapeau, Corpo et Nuit du Volley) 

- Poursuivre l’organisation des forces vives du bureau, promouvoir le volley-ball sur le territoire 

- Développer le partenariat local par le sponsoring 

- Organiser les Inter-ASPTT 2025 



Mais pour cela, et si on regarde la saison passée, nous avons besoin d’aide municipale : Pas forcément fi-
nancière mais plutôt matérielle. Nous avons la chance de pouvoir utiliser le gymnase Jacques Martinot et 

quasi uniquement celui-ci. 

Mais : -Nous avons besoin de plus d’espace pour le rangement du matériel 

- Nous avons besoin de plus de créneaux d’utilisation du gymnase 

- Nous manquons d’espace convivial et organisé pour recevoir correctement nos visiteurs (équipes 
adverses), le public (buvette) ou nos sponsors (affichage publicitaire) 

Je reste bien évidemment à votre écoute pour en discuter plus longuement. 

Pour terminer, une citation : Celle de Roger Etcheto, rugbyman et entraineur bayonnais dans les années 70-

80 

« Deux choses comptent : gagner et s’amuser. Gagner sans s’amuser n’a aucun intérêt. » Je vous remercie. 

SECTION TRIATHLON : M. CHARTRA Henri : 
Nous retiendrons sur cette année 6 événements majeurs : 

1/ Tout d’abord, l’organisation de notre course pédestre Marmande 10 le 27 février pour la 31ème 
édition ! Bravo aux 292 finishers qui auront affronté le vent cette année ! 
Sur le 10km, victoire d’Emmanuelle Mauzy, de Freddy Guimard et de Laurent Lebault en handis-
port.  
Chez les hommes, notons la performance de Thibault Tauziede de l’USMA, 1er Junior, qui s’invite 
sur la 3e marche du podium au scratch en 32’56.  
Sur le 5km, les vainqueurs sont Iliana Cessenat et Pierre Aymard.  
Enfin, sur le 4,5km réservé aux Minimes, c’est Victor Souan qui s’impose.  
 
Nous remercions chaleureusement nos partenaires, qui nous permettent d’organiser cette course, 
d’offrir une dotation à chaque coureur et de récompenser 66 personnes.  
 
Edition toujours chronométrée par « chrono start » et filmée par « Isa drone » ! 
On vous donne rdv dimanche 25/02/2024 pour la 32e édition !  
 
2/Puis le 23 Mars, ce fut le Bike Rota Run que nous coorganisons avec le Rotary Club de Mar-
mande, au profit de la recherche médicale sur le cerveau.  

Au programme : 

- Bike & Run de 6km  
- Bike & Run pour les scolaires (ayant fait le cycle de préparation)  
Et 3 marches en parallèle : 4km, 8km et 12km. 
Sur ces 2 évènements, le bureau tient à remercier tous les licenciés bénévoles et présents pour leur 
aide !! 
3/ 8 licenciés sont partis en stage à CALELLA en Espagne début Avril.  

Natation en bassin extérieur de 50 mètres, vélo sur les routes vallonées de la Costa Del Maresme, et 
course à pied en bord de mer étaient au programme. Et tout ça, sous le soleil !  
Aurore, les 2 Sébastien, Romain, Henri, Charles, Thierry et Jean-Claude ont donc partagé une se-
maine d’entraînements biquotidiens pour préparer la saison ! 
Pendant ce temps-là, Mounir est finisher du marathon de Paris et Tanguy bat son RP sur le semi-
marathon des Foulées de l USMA en 1h19 ! 



 
4/ En Juin, c’est à l’île de Ré que ça se passe, pour un triathlon en relais durant 24 heures. Le T24 
XTrem triathlon.  

Pour la 3e édition de cette épreuve, l’Asptt Marmande Triathlon alignait plus de 50% de son effectif 
avec 2 équipes mixtes de 6.  
Aurore comptait dans ses rangs : Sébastien C, Sylvestre, Laurent, Romain et Thomas.  
Lysiane était accompagnée de : Charles, Mounir, Sébastien S, Thierry et Jean-Claude  
Chaque équipe avait sa stratégie bien établie sur tableau Excel.  
Le départ est donné à 15h03 (après les individuels, duos et équipes de 4) pour les 76 équipes de 6 
relayeurs.  
4h de natation, sur un circuit de 1km, de 15h à 19h, dans une mer à clapots et courants changeants, 
en guise de mise en jambes. L’équipe de Lysiane réalise 12km et celle d’Aurore 13km.  
S’en suivent 12h de vélo, sur un circuit de 23km puis de 16km à la nuit tombée, de 19h à 7h du ma-
tin. C’est donc à la lueur des lampes de vélo, et face à un vent constant, que les marmandais se sont 
relayés.  
Alors que l’équipe de Lysiane se relaie régulièrement sur cette partie cycliste (pour un total de 
355km), l’équipe d’Aurore adopte une stratégie différente. Portée par ses 2 gros rouleurs, Sébastien 
et Laurent, qui roulent majoritairement entre 2h et 7h et assurent à eux deux un gros kilométrage sur 
les 403km parcourus par l’équipe.  
Le dimanche matin, à 7h, c’est parti pour 8h de course à pied sur un circuit de 7km en bord de mer 
avec des passages dans le sable. La chaleur se fait ressentir dès le premier tour, grimpe rapidement 
et s’ajoute à la fatigue des 16h de course déjà réalisées.  
L’équipe de Lysiane boucle 86km et celle d’Aurore 100km.  
Résultat : la team d’Aurore monte sur la 3e marche du podium en équipes mixtes de 6, et celle de 
Lysiane termine 15e sur 50.  
L’ensemble des équipiers ressort ravi de cette nouvelle expérience sportive et surtout humaine. Un 
grand moment de partage d’une équipe de 12 personnes au final, portée par sa team de supporters. 
Le rdv est pris pour 2024 ! 
 

5/ Tanguy Finisher de l’ironman de Roth qui boucle les 3,8km de natation, 180km de vélo (avec 
1500m de dénivelé positif) et 42,2km à pied en 10h40 !!!! Bravo Tanguy pour cette belle aventure 
sportive et humaine ! Dans le label Ironman, soulignons la belle perf également des Causse sur 
l’Iron 70.3 d’Aix en Provence ! 

6/ La saison se poursuit avec le célèbre le triathlon des Cadets de Gascogne, à Casteljaloux, orga-
nisé par Layrac Triathlon 47. Avec 21 participants du club, sur un total de 26 licenciés, on peut dire 
que le club s’est déplacé en nombre ! 

Le samedi, sur distance XS : Dans la catégorie Benjamins, Antton et Jules font un tir groupé, en 
prenant respectivement la 8e et 9e place. Sur le L (83 participants individuels et 31 équipes en re-
lais) :  
Tanguy est sacré champion de Nouvelle-Aquitaine Senior et du Lot-et-Garonne, en se classant 8e 
au scratch  
Sur la journée de dimanche :  
Sur le M : 198 triathlètes étaient alignés,  
Sur les courses « Kids » 
Chez les 6-7 ans : Auguste monte sur la 2ème marche du podium. Et son grand-frère Marius se 
classe 8e chez les 10-11 ans.  
Enfin, soulignons et félicitons Henri qui a arbitré son dernier triathlon.  
La saison a été marquée par de belles compétitions en tout genre : ironman, half, marathon, semi-
marathon, trail, natation en eau libre, triathlon en duo, en relais, en équipe, des jeunes et des moins 
jeunes, des débutants et des confirmés….  

https://www.facebook.com/layractri47?__cft__%5b0%5d=AZWi-VQcAwQOWreoOwnDhsgZwgKBhJ_CasrGhwJdBlmCcvw1q-p6-DHvKw0fYbHSAHRH-64L1Al6ucqNtJ7X2Rh7V2aPwgX20LTiQZVlQ90Yb5BaaiX4hBRnTDvkVlIwQfFBvFlQdLT2hSS4RSItbW9tA_focPAmg8BxR4SHRQi7EOO3cxRbnIvteMXG4jpy8Do&__tn__=-%5dK-R


Mais surtout, on retiendra tous les efforts de chacun pour donner le meilleur de soi et représenter 
son club avec brio !  
Et pour finir, au-delà des classements, chacun apporte son envie de faire vivre le club par un dyna-
misme nouveau ! On notera la création de nouvelles tenues qui font un franc succès ainsi que la 
« soirée partenaire » de fin d’année qui permet de remercier tous nos sponsors ! 
 
Vivement 2024 pour de nouveaux projets communs ! Forza ! 
SECTION MÖLKKY : M. FERCHAUD Christian : 
 

 Création de la Section en Fév. 2024   Propose une activité Mölkky pour tout public. 

Retrouvez-nous tous les jeudis soirs de 18h30 à 20h30 au Boulodrome de Marmande, 

Rue Auguste Renoir.   Nb Adhérents à fin Mai : 12       Prix licence : 50€ 

Page Facebook : ASPTT MARMANDE MOLKKY, n’hésitez pas à suivre nos Aventures. 

Résultats : 

- 4ème Tournoi de Mölkky de Salignac-Eyvigues (24) (06/04/2024) 

- Championnat de France Individuel de Mölkky à Saint Jean de Monts (85) (09/05/2024) 

- Les Mölkkyades à Saint Jean de Monts (85) (10-12/05/2024) 

- Championnat de France Triplette de Mölkky à Saint Jean de Monts (85) (11/05/2024) 

- Open Individuel de Mölkky 2024 de Grisolles (82) (19/05/2024) 

Défaite en 8ème de finale pour Kévin, JP et Robert / Jacques ne sort pas des poules et 
perd en 1⁄4 de finale de .la Consolante. 

- Tournoi de Mölkky des Quilleurs d’Élite à Pavillons sous-bois (93) (25/05/2024) 

- Open de France Doublette de Mölkky à Bordeaux (33) (08-09/06/2024) 

Kiki et Robert Vice-champion de France  

Autres évènements : - La Caravane Départementale du Sport à Beaupuy (47) 
(17/04/2024) 

                                 - Tous en signe 47 à Couthures sur Garonne (47) (19/05/2024) 

Le Futur : - Organisation d’un Tournoi de Mölkky à Mauvezin sur Gupie (47) (24/08/2024). 

6- Modification partielle du CA : 

   M.Sinays Bernard remplace M. Jolit Michel (Secrétaire Général Adjoint). 

7-Mme Roques présente toutes les actions à venir 2024/25. 

 

8- ALLOCUTIONS DES PERSONNALITES : (Résumé) 



 
  *Mme KHALDI Amina : Directrice Mission Locale Moyenne Garonne : 
Suite aux liens étroits qui unissent nos 2 associations, nous avons commencé plusieurs journées 
consacrées à l’insertion des jeunes par le sport. Nous souhaitons continuer à l’avenir ce partenariat 
car nous avons de bons retours de nos participants. Merci pour votre convivialité associative. 
 
  *M. MASIP Patrick : Président de l’OMS Marmande : 
J’ai un réel plaisir d’être présent et à participer à une Assemblé Générale où tout est « bon » aussi 
bien le bilan financier que le rapport moral.  
L’OMS est là pour vous encourager et vous soutenir par le prêt de matériel et les stages de 
formations. Bonne continuation. 
 
  *Mme ROELLY Chrystelle : Responsable Régionale Nouvelle Aquitaine FSASPTT. 
 Remerciements pour votre invitation. C’est un vrai bonheur d’assister à une AG aussi 
sympathique avec autant de bonne humeur que d’émotion. Je félicite tous les bénévoles. Bravo 
pour le nombre d’adhérents qui augmente en Prémium. Bravo pour la participation aux inter-
régionaux de volley à Pau. Félicitations pour les labels qui vont du kidi-sports aux séniors. 
La FSASPTT a validé la subvention pour les courts de tennis et est consciente du travail effectué. 
Félicitations à Gilles Cillières et à Loréline Roques pour leurs élections au Comité Directeur de la 
Région Nouvelle Aquitaine FSASPTT. 
Je voudrai formuler la citation : « il n’y a pas de hasard, il n’y a que des r-vous ». 
 
  *M. CILLIERES Charles :1er Adjoint de la Ville de Marmande : 
Je voudrai tout d’abord excuser M. le Maire. Notre ville gère plus de 70 associations. 
Il m’est difficile d’être objectif avec ce club car j’y suis moi-même licencié. 
L’ASPTT pour la Mairie va dans tous les axes et elle regarde les clubs qui ne font pas que du sport 
(vous allez de l’handisport au sport santé). 
Bravo pour le fonctionnement de l’AG et la participation. J’ai noté les demandes : 
       -Les contrats de projets examinés par l’OMS ont été validés par la Mairie. 
       -le dossier « école de tennis » on vous demande d’être reçu par la Mairie pour les explications  
                        afin  que le dossier soit recevable. 
       -le dossier volley : nous examinerons le rangement du matériel avec le Responsable. 
Explications du déroulement des manifestations de la Ville du 23 juin au dimanche 11 aout 2024 
en corrélation avec les Jeux Olympiques. 
Bravo à vous tous. 
 
 
7-CLOTURE par le PRESIDENT GENERAL  
 

 

 
 


